



La Universidad de Oviedo alcanza un nuevo récord en la asignación de fondos Erasmus+

- La institución académica asturiana obtiene 2.872.500 euros, un incremento del 20% con respecto a 2019

Oviedo/Uviéu, 2 de septiembre de 2020. La Universidad de Oviedo ha obtenido 2.872.500 euros para el programa Erasmus 2020, un 20% más con respecto al año pasado. Esta asignación supone un nuevo récord para la institución asturiana, que, en los últimos cuatro años, ha logrado triplicar los fondos destinados a este programa.

De este modo, la Universidad de Oviedo escala cuatro puestos y se sitúa entre las diez instituciones mejor financiadas de España, ocupando el octavo lugar por delante de universidades de mayor tamaño. Según el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, “es de vital importancia, en tiempos convulsos e inciertos como los que estamos viviendo, mantener el impulso internacionalizador que ha marcado la trayectoria de nuestra institución en los últimos años. Desde el año 2016, hemos logrado incrementar la financiación del programa Erasmus en prácticamente un 300%, lo que no solo permitirá a un mayor número de nuestros estudiantes tener una experiencia académica en una universidad extranjera, sino que también nos permitirá aumentar el periodo de estancia financiado”.

